



Conseil Suprême de la DaroyTeam

APPEL A LA POPULATION DAROYENNE

Chers amis daroyens,

Nous avons été victime d'une tragédie qui a plongé Daroyland et l'ensemble de ses amis dans le deuil et dans une immense tristesse et une profonde consternation. Un missile a en effet touché notre cité. On recense plus de 150 morts et de nombreux dégâts matériels. Les mots peuvent difficilement traduire l'émotion ressentie devant une telle tragédie et une telle barbarie.

En ces moments particulièrement douloureux, au nom du Grand Prophète, du Grand Pope et de tout le gouvernement daroyen, je tiens à exprimer nos sentiments de profonde sympathie et de totale solidarité avec le peuple daroyen et plus particulièrement les familles des victimes. Nous devons être exemplaires de dignité et de solidarité dans ce dur moment où l'ampleur du désastre dépasse ce que l'imagination peut concevoir.

Les mois précédents nous avaient déjà prévenu de la monstruosité qui habite certaines âmes humaines mais nous avons désormais la terrible confirmation que ceux-ci sont prêts à tout. Nous pensons à ces dizaines d'individus qui se trouvaient au mauvais endroit au mauvais moment. Nous pensons à leurs familles, soudainement amputés d'une partie de leur propre vie.

Outre la puissance daroyenne, c'est la dignité de l'Homme qui a été visé. Mais que ces malfaisants individus ne s'y trompent pas. S'ils sont parvenus à ôter la vie humaine, il ne parviendront pas à abattre nos valeurs démocratiques, fondées sur le respect de l'autre et des différences, la solidarité, le dialogue. Ces valeurs dominent celles des criminels.

Le gouvernement daroyen est horrifié, accablé, mais loin d'être inquiet pour l'avenir de notre institution. Nous ferons face à la haine et la terreur grâce au courage et la détermination. Le lien tissé entre le Conseil Suprême et les membres daroyens est indéfectible. Et il s'exprime aujourd'hui par la coopération active et efficace entre nous tous. Une fois encore, l'institution daroyenne sera la plus forte.

Vive la DaroyTeam, vive Daroyland.

Daroyland, le 5 mars 2008
Le Grand Pope

Conseil Suprême
Institution de la DaroyTeam

Temple de la Grande Prêtresse
69, Daroy Avenue
02099 DAROYLAND
Web : <http://daroyteam.wifeo.com>